El Dis

Compungidos

POR NORBERTO



UNA EMPRESA ESTATAL EXTRAERA URANIO EN ARGENTINA

MENDOZA, Argentina, 10 de septiembre (AFP). — Una empresa estatal argentina se instalará aquí para dedicarse a extraer 12 mil toneladas de uranio enriquecido, de un yacimiento local, se informó hoy aquí. La empresa se constituyó en forma conjunta entre la Comisión Nacional de Energía Atómica (CNEA) y la provincia de Mendoza en vistas a la explotación del yacimiento, localizado en el sur de esta occidental provincia argentina.